
　　　　　　　令和６年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２５日） 

                                                                            　　　３－１ 

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　２８番            　　高　　宮　　光 　 敏　 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　海外企業の誘致について 知 事 企 業 立 地 課 

   

　　知事は、海外企業の誘致にどのように取り組んでいくのか   

尋ねたい。   

   

二　商店街におけるインバウンドの受入れについて 商工労働部長 商業まちづくり 

  課 

　　県は、商店街におけるインバウンドの受入れをどのように   

支援していくのか尋ねたい。   

   

三　キャッシュレス社会について 〃 経 営 金 融 課 

   

　　県は、キャッシュレス社会に向けた中小企業者の取組をど   

のように支援していくのか尋ねたい。   

   

四　県内経済の状況把握について 〃 商 工 総 務 課 

   

　　県は、県内経済の状況を把握するため、どのように取り組   

んでいくのか尋ねたい。   

   

五　県立高等学校における金融教育について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　県教育委員会は、県立高等学校における金融教育にどのよ   

うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

六　消費者教育の推進について 生活環境部長 消 費 生 活 課 

   

　　県は、消費者教育の推進にどのように取り組んでいくのか   

尋ねたい。   

   

 

 



                                                                    　　　　　 　 ３－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　農業者の経営発展について 農林水産部長 農 業 振 興 課 

   

　　県は、農業者の経営発展に向け、どのように支援していく   

のか尋ねたい。   

   

八　マイナンバーカードの普及について 企画調整部長 デジタル変革課 

   

　　県は、マイナンバーカードの普及促進にどのように取り組   

んでいくのか尋ねたい。   

   

九　インフラ整備について   

   

１　県は、（仮称）あぶくま横断道路の構想の具体化に向 土 木 部 長 道 路 計 画 課 

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　双葉地域から福島空港へのアクセス道路となる県道小野 〃  〃  

富岡線の整備について、県の考えを尋ねたい。   

   

十　大阪・関西万博について   

   

　１　県は、福島空港を利用して大阪・関西万博に参加する県 観光交流局長 空 港 交 流 課 

内学校への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

い。   

   

　２　公立学校における大阪・関西万博での学習を推進すべき 教 育 長 教 育 庁 

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

十一　ホープツーリズムの推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

　　　県は、ホープツーリズムによるインバウンド誘客にどの   

ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   



                                                                    　　　　　 　 ３－３ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十二　子どもの短期入所施設の確保について こども未来局長 児 童 家 庭 課 

   

　　　県は、重い病気や障がいを抱えた子どもの短期入所施設   

の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十三　県立武道館の設置について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課 

 長  

県は、各種競技において全国大会、国際大会を開催でき   

　　る県立武道館の設置に向け、どのような考えで今後取り組   

　　んでいくのか尋ねたい。   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


